



Le métropolite de Philarète de Minsk et de Sloutsk rencontre des hiérarques de l'Église catholique romaine

Le 21 août 2012, le métropolite Philarète de Minsk et de Sloutsk, exarque patriarcal de toute la Biélorussie, a reçu à la direction diocésaine de Minsk le cardinal Theodore McCarrick, archevêque en retraite de Washington, membre de la Conférence des évêques catholiques des États-Unis, et le nonce apostolique en République biélorusse, l'archevêque Claudio Gugerotti. Prenaient part à la rencontre l'archevêque Gourias de Novogroudok et de Lida, chancelier de l'Église orthodoxe de Biélorussie, et l'archiprêtre Nicolas Korjitch, secrétaire de la direction diocésaine.

Les invités ont visité la chapelle de la direction diocésaine de Minsk, dédiée à tous les saints de Biélorussie, ainsi que le bâtiment du centre administratif de l'exarquat biélorusse.

Le métropolite Philarète s'est ensuite entretenu avec les prélats catholiques de l'intensification du témoignage chrétien dans le monde séculier.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/53811/>